

BSA-Bildband «Metropole Zentralschweiz»: Buchvernissage in der Kunsthalle Luzern

MEDIENMITTEILUNG

«METROPOLE ZENTRALSCHWEIZ»: EINE REISE IN BILDERN VON GUIDO BASELGIA

Zug, 30. Oktober 2012 – Am 9. November lanciert der Bund Schweizer Architekten (BSA) Zentralschweiz den Bildband «Metropole Zentralschweiz». In Zusammenarbeit mit dem Fotografen Guido Baselgia entstand ein eindrückliches Zeitdokument, das die Werkarbeiten des BSA Zentralschweiz aus der Sicht des Fotografen zeigt. Die Aufnahmen von 82 Bauten werden spannend einander gegenübergestellt und dokumentieren auf eindringliche Weise die Veränderungen in Architektur und Landschaft.

Die ganzseitigen Projekt Fotografien von Guido Baselgia zeigen einen ungeschminkten Blick auf die Bauten und deren Einflüsse auf die räumliche und qualitative Entwicklung der Region. Die Reise in Bildern durch den Raum Zentralschweiz beleuchtet durch die Aussensicht die Innensicht des Bauens und der Baukultur.

Der Bildband gibt in einem integrierten Teil unter dem Titel «Das Glück der Alpenfaltung» die Diskussion einer Expertenrunde zur Thematik der strukturierten Umwälzungen der Region sowie deren Auswirkungen auf Landschaft und Architektur wieder.

Vom 10. November bis 6. Dezember 2012 sind ausgewählte Fotografien des Bildbandes in der Kunsthalle Luzern ausgestellt. Die Vernissage findet am 9. November um 19 Uhr statt. Im Rahmen der Ausstellung findet am 22. November 2011 ein Podiumsgespräch statt. Unter der Leitung von Pius Sidler, Kunsthistoriker aus Cham, diskutieren Louis Schelbert, Nationalrat der Grünen des Kanton Luzerns, René Hutter, Kantonsplaner Zug und Daniel Dickenmann, Architekt BSA zum Thema des Buches.

Über BSA Zentralschweiz

Der BSA Zentralschweiz, welche dem nationalen Dachverband BSA angehört, wurde 1957 als Verein gegründet und deckt die Kantone Luzern, Obwalden, Nidwalden, Schwyz, Uri und Zug ab. Sie setzt sich seit Beginn für eine verantwortungsbewusste Baukultur und eine kritische Auseinandersetzung mit der Gestaltung der Umwelt ein. Im Jahr 2008 feierte der nationale Dachverband des BSA sein hundertjähriges Bestehen. Dieses Ereignis war für den BSA Zentralschweiz idealer Anlass für eine vertiefte Auseinandersetzung mit der eigenen Geschichte.

Sehr gerne laden wir die Medienverantwortlichen zu einer Vorbesichtigung der Ausstellung «Metropole Zentralschweiz» ein. Wir treffen uns am Freitag, 9. November um 14.00 Uhr im Eingangsbereich der Kunsthalle Luzern. Bitte melden Sie sich an unter info@mckinivan.com. Selbstverständlich freuen wir uns auch über Ihren Besuch an der Vernissage um 19 Uhr.

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

Albi Nussbaumer, Architekt BSA/ETH/SIA, Grienbachstrasse 11, 6300 Zug,
Tel. 041 766 61 61, an@albi-nussbaumer.ch.

Claudia Spörri, McKinivan Moos, 6330 Cham, Tel. 041 785 82 32 und 079 334 68 43,
claudia.spoerri@mckinivan.com.